

MIÉRCOLES 3 DE FEBRERO DE 2010

## TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN

Los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, entre otros funcionarios, asistieron a la conmemoración de los 15 años de la renovación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). (LA JORNADA, P. 15, JESÚS ARANDA)

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación tendrá que decir si el padrón de militantes del PRI es bueno, indicó Enrique Doger, candidato a la gubernatura de Puebla, luego de que denunció ayer que el padrón del tricolor estatal tiene afiliados muertos. (REFORMA, P. 8, FRANCISCO RIVAS)

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, entre otros organismos, participará como observador internacional en las elecciones presidenciales de Costa Rica el próximo 4 de febrero. Los observadores internacionales tendrán acceso a las Juntas Receptoras de Votos que se instalen, previa autorización del presidente de mesa para observar el ejercicio del voto y su fiscalización. (COSTA RICA HOY.COM)

El diputado federal perredista José Narro Céspedes y el petista Saúl Monreal Ávila exhortaron a Leticia Soto Acosta, consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas (IEEZ), para que “se respete, acate y no se confunda” el resolutivo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), luego de que ambos se ostentan como dirigentes estatales de la Comisión Coordinadora del Partido del Trabajo (PT), lo que ha derivado en una pugna política, pues mientras el segundo insiste en pactar la alianza PRI-PT, el primero asegura que las nuevas negociaciones se realizan ente PRD-PT. (EL UNIVERSAL, P. 17, IRMA MEJÍA)

## SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN

Por nueve votos a favor y dos en contra, el pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) determinó que el Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU) no viola la Constitución por no permitir a las empresas una amplia lista de deducciones, que sí están previstas para el Impuesto sobre la Renta (ISR), y consideraron que con su aplicación no se incurre en iniquidad tributaria. (EL FINANCIERO, P.1 Y 10, F. RAMÍREZ DE AGUILAR Y M. OJEDA)

Sergio Valls Hernández, ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) admitió la acción de inconstitucionalidad que presentó la Procuraduría General de la República (PGR) contra los matrimonios entre personas del mismo sexo y su derecho a adoptar niños. (LA JORNADA, P.38, JESÚS ARANDA)

Los poderes judiciales de México y España reconocen que una justicia moderna para el siglo XXI debe ser tecnológicamente avanzada, accesible al ciudadano, transparentando su quehacer y explicando su actuar, dijo ayer Guillermo I. Ortíz Mayagoitia, ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). (DIARIO DE MÉXICO, P.7, DE LA REDACCIÓN)

## INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL

Apenas el viernes pasado el Instituto Federal Electoral (IFE) aplicó una multa superior a 70 millones de pesos a Televisión Azteca y ya se ha detectado que la empresa no ha transmitido mensajes institucionales en entidades donde se celebrarán elecciones en julio próximo. (LA JORNADA, P.12, ALONSO URRUTIA)

**MIERCOLES 3 DE FEBRERO DE 2010**

Senadores y diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI) aclararon y criticaron la información sobre el supuesto incumplimiento en el pago de cuotas de dirigentes políticos a sus partidos, en su calidad de militantes que difundió el Instituto Federal Electoral (IFE). (EXCÉLSIOR, P.2, LETICIA ROBLES DE LA ROSA)

Se publica el Acuerdo de la Junta General Ejecutiva del Instituto Federal Electoral por el que se aprueban los modelos de pauta para la transmisión en radio y televisión de los mensajes de las campañas institucionales de las autoridades electorales federal y locales, durante los periodos de intercampaña, campaña y periodo de reflexión dentro del Proceso Electoral Ordinario 2010 que se llevará a cabo en el Estado de Yucatán. (DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACIÓN)

## INFORMACIÓN POLÍTICA Y/O ELECTORAL

Entre pancartas y arengas de repudio, la Cámara de Diputados tomó la protesta de ley a 15 legisladores suplentes; 11 de ellos en sustitución de igual número de diputadas Juanitas de PRI, PAN, PVEM y PT. Con ello suman ya 13 las mujeres desplazadas de sus curules por esposos, hermanos, parientes y padrinos políticos en lo que va de la 61 Legislatura, y aún quedan pendientes los relevos de otras tres. (MILENIO DIARIO, P.6, FERNANDO DAMIÁN Y DANIEL VENEGAS)

Beatriz Paredes, lideresa nacional del PRI, acusó al PAN de “chaquetear” sus principios y planteamientos al aliarse electoralmente con el PRD. (MILENIO DIARIO, P.28, FERNANDO DAMIÁN Y DANIEL VENEGAS)

Jesús Ortega, presidente nacional del PRD, acusó al PRI de boicotear las alianzas que su partido, PT y Convergencia buscan concretar con el PAN en seis estados, sostuvo que los priístas están “tan asustados” con las coaliciones que recurren a maniobras grotescas para impedir que la oposición lance candidatos comunes. (REFORMA, P.8, ÉRIKA HERNÁNDEZ)

Javier Lozano, secretario del Trabajo y Previsión Social, se destapó como aspirante a la Presidencia de la República durante una entrevista concedida al canal de televisión Telesur. (EL UNIVERSAL, P.7, DE LA REDACCIÓN)

## INFORMACIÓN ELECTORAL DE LOS ESTADOS

César Nava, presidente del Partido Acción Nacional (PAN) anunció que la cúpula de su partido determinó elegir “por designación” a su candidato a la gubernatura en Tamaulipas, con el objetivo de “blindarse” de la posible participación de la delincuencia organizada en la próxima campaña electoral. (EL UNIVERSAL, P. 1 Y 4, HORACIO JIMÉNEZ, JORGE RAMOS Y GERARDO MEJÍA)

El precandidato perredista José Guadarrama Márquez consideró tener “el mejor perfil” para representar a un amplio frente opositor al Partido Revolucionario Institucional (PRI) en las elecciones de gobernador en Hidalgo que se realizarán el 4 de julio, por lo que sugirió al Partido Acción Nacional (PAN) y a su precandidata, Xóchitl Gálvez Ruiz, sumarse a su proyecto. (LA JORNADA, P.31, CARLOS CAMACHO)

José Antonio Hernández, alcalde de Oaxaca y uno de los seis aspirantes a la candidatura del Partido de la Revolucionario Institucional (PRI) por la gubernatura de la entidad, advirtió que si el proceso de selección no es transparente y equitativo existe riesgo de fractura en el tricolor. (REFORMA, P. 8, CLAUDIA GUERRERO)

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



**MIERCOLES 3 DE FEBRERO DE 2010**

El Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) desechó una denuncia en contra de Mariana Gómez del Campo, al considerar que no hubo elementos para sancionarla por las acusaciones de tráfico de influencias en la Secretaría de la Reforma Agraria. (EL UNIVERSAL, P. 10, ELLA GRAJEDA)

Javier Corral, diputado panista ligó a José Reyes Baeza (PRI), gobernador de Chihuahua, con el narcotráfico y aseguró que por ello es omiso ante la ola de violencia que sufre Ciudad Juárez. (REFORMA, P. 5, CLAUDIA SALAZAR Y ARMANDO ESTROP)

## INFORMACIÓN RELEVANTE

El presidente Felipe Calderón condenó la matanza “cobarde” de 16 jóvenes en Ciudad Juárez, y anunció un nuevo ajuste en la estrategia de combate al crimen organizado en esa ciudad fronteriza con Estados Unidos. (EL UNIVERSAL, P. 4, JORGE RAMOS)

Senadores y diputados panistas coincidieron en la necesidad de decretar un “estado de excepción” en Ciudad Juárez, Chihuahua, e incluso disolver las policías locales hasta que el Gobierno Federal tome el mando, mientras que legisladores de oposición urgieron al Presidente de la República a cambiar la estrategia de combate al crimen organizado en la entidad fronteriza. (EL UNIVERSAL, P.4, RICARDO GÓMEZ)

La Constitución define explícitamente el matrimonio entre un hombre y una mujer, aseguró el presidente Felipe Calderón Hinojosa; por ello, su gobierno presentó una controversia constitucional, y será la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) quien defina al respecto. El primer mandatario rechazó las afirmaciones de Marcelo Ebrard sobre una intención política en este tema. (EL UNIVERSAL, P. 8, JORGE RAMOS)

La Comisión de Vigilancia de la Cámara de Diputados aprobó que la discusión de los ejes temáticos de la Cuenta Pública 2008 se revise públicamente, aunque el PAN y el PRI rechazaron que se haga en foros de los congresos de los estados, con el argumento de que el debate podría afectar las elecciones para gobernador en Puebla e Hidalgo. (LA JORNADA, P. 18, ENRIQUE MÉNDEZ)

FUENTE: <http://www.trife.gob.mx/todo2.asp?menu=13>